



**Agir pour
la biodiversité**

La LPO s'oppose aux méga- bassines en Poitou-Charentes

Mars 2023

Bonjour,

Ce week-end, une grande mobilisation contre les méga-bassines se déroulera dans le Poitou. La LPO Poitou-Charentes n'appelle pas ses adhérents et sympathisants à participer aux manifestations interdites par la préfecture, en cohérence avec sa ligne de conduite ([cliquez ici pour consulter notre note interne](#)).

Nous serons néanmoins présents à Melle, dans les Deux-Sèvres, pour vous expliquer comment nous nous impliquons dans ce combat pour la biodiversité :

> **Informer largement** : [Le document « La vérité sur les 93 réserves de substitution envisagées en Poitou-Charentes »](#) rappelle que le déclin de la biodiversité est un fait incontestable, et que les espèces spécialistes des milieux agricoles ont subi l'effondrement le plus important. La création de méga-bassines accentuera largement ce phénomène et engendrera la disparition des dernières zones humides.

> **Faire respecter la loi sur l'eau et les milieux aquatiques (LEMA)** : La LPO est engagée depuis 2018 dans les recours juridiques contre 7 des 9 projets qui rassemblent 93 méga-bassines en Poitou-Charentes. Le collectif des 15 structures engagées dans les recours a récemment [communiqué sur toutes les démarches en cours](#).

> **Militer et contribuer aux réflexions sur le partage de l'eau** : Avec d'autres partenaires, la LPO a initié un projet territorial pour la gestion de l'eau d'initiative citoyenne sur le bassin du Clain dans la Vienne.

Samedi 25 mars
à partir de 10h, place René-Groussard à Melle (79500)

La LPO Poitou-Charentes sera présente au village associatif. Venez à notre rencontre pour échanger sur nos motivations et notre implication.

Restons mobilisés et engagés !

